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供暖措施早到位，暖暖和和过严冬
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名嘴说事

应该加强对街头广告的管理

嬉笑怒骂

刘岩(芝罘区)

眼看着天儿就冷了，集中
供暖的时候到了，百姓最关心
的事儿成了一直以来的热议。
在相关部门的共同努力下，一
些问题得到了解决，听着暖气
管子里的汩汩流动的水，人们
对过好一个温暖的冬天充满了
期待。然而，也有一些小区或住
户的暖气就是热不起来，实在
是让人揪心。

暖气不热原因很多，大致有

这样几种：一是私自改造暖气管
线。一些业主不听供热公司和物
业的劝告，按照自己的理想随意
改造暖气线路。这种违规操作直
接导致供热公司拒绝供暖和维
修，不仅仅是业户自己，还对邻
居造成了影响。

二是随意改造地暖。许多家
庭追求时尚，不考虑管网设计，
竟把设计为挂片式供热改造成
地暖供热。其实，这两种供热方
式对水温的要求不同，地暖的水
温要低于挂片的水温，改造之
后，自行改造的地暖温度肯定低
于设计为地暖供热的温度，供热
效果自然不会理想。

三是入住率的规定，导致供

暖无望。烟台规定了供暖的最低
入住率，但在一些小区入住率较
低，导致供暖企业供热负担较
重，难以承担供暖任务，以至于
已入住的居民享受不到新房的
暖气。

四是一些室内装修及设备
老化，陈旧，门窗密封不严，有的
还采取老式的装修，暖气片还包
在暖气罩里，直接导致了室内温
度不达标。

集中供热问题牵涉多方面
的问题，每个问题要圆满解决需
相关各方各自承担责任。改造装
修的业主们提前考虑一下热力
公司的规定，分析改造对邻居的
影响，也许就会避免影响自己及

邻居的供热。这装修改造是个大
工程，是费事、费力、费钱的活
儿，考虑万全之后再动手实在是
必要的，否则，供不了热，再重新
去改造，实在是划不来的买卖。

地暖看起来挺好，可以节省
很多空间，但是还是有点儿长远
打算好。地暖的管路设计温度远
远低于挂片的温度，长期在高温
状态下使用，对地暖管路影响很
大，一旦出现异常，影响的不仅
是全家的财产安全，而且很容易
殃及邻居，造成纠纷。

入住率是个硬指标，对供
热企业来说，他们有费用与收
入的核算，但对于老百姓来说，
仅仅因为少了几户入住，就使

整个冬天过得冷冰冰，也有些
不近人情。所以在执行政策的
同时，对具体情况进行协商处
理，不失为一种好方法。供热企
业与业户相互理解，都做出相
应的让步，从积极解决问题的
出发点去考虑，很多问题可以
迎刃而解。

对于老旧小区的供热温度
不达标或者刚刚达标的情况，
适当对室内环境进行整修，安
装密封条件好一些的门窗，不
失为一个好办法。毕竟自己家
里暖和了，同时还节约了能源，
交了钱可以完完全全地享受到
足够的温度，这事儿其实挺划
得来的。

对于如今荧屏上频频出现
的“小鲜肉”形象，我觉得这真的
需要扳一扳，中国人已经到了硬
朗的时候，任何一个创作的出现
都要带给大家甚至带给世界一
些东西。如果带一个“娘娘腔”这
样的人出现，就太不能代表中国
了，这股从韩国、日本“刮来的
风”毒害了我们。

——— 张纪中(导演)

新闻：华东政法大学松江校
区一女生因“复习考研忘了上
课”迟到，被老师说几句，大意是

“这样考得上吗？”课间女生主动
拿老师杯子去饮水机接热水，后
泼向老师面部，称“老师诅咒她
考不上研，让老师看不见明天的
阳光”。(南方都市报)

点评：她这样的确考不上研
究生了。

新闻：今年以来，河北省纪
检监察机关加大办案力度，坚持
以零容忍态度惩治腐败，截至10

月底共立案14808件，其中县处
级以上干部238人。一批“小官巨
腐”案件也被查处。其中，某市一
涉嫌受贿、贪污、挪用公款的科
级官员家中搜出现金上亿元，黄
金37公斤，在北京和秦皇岛等地
房产手续68套，贪腐程度令人触
目惊心。(京华时报)

点评：披着苍蝇外衣的老
虎。

新闻：一名多地公安车管系
统软件供应商竟变身“黑客”，勾
结“黄牛”，在车管所软件系统植
入程序，专门代人删除交通违章
记录达1 . 4万余条。透视连云港
这起案件，有关专业人士认为，
案件警示，政府类似技术外包服
务存在安全隐患，亟须加强规范
和防范风险。(北京青年报)

点评：这个蛋糕你也敢切？

牟永(芝罘区)

在现代社会，广告已经成为
人们生活中不可缺少的一部分。
在大街小巷、交通要道，漂亮的
广告宣传企业产品的同时，也为
城市增添了一道靓丽的风景。

不过，我们也要看到，出于
成本的考虑，大多数广告是短期
性质的，主要是用普通的布料彩
印而成。经过日晒雨淋后，不少
露天广告多有破损的情况。如果

赶上刮大风下大雨的情况就更
糟了，破损的广告让人惨不忍
睹。在这种情况下，许多负责任
的广告商会及时地更换破损广
告；但也有不少不良广告商，因
为广告已经到期，或者其他原
因，既不更换新广告，也不及时
处理破损广告。导致部分破损的
广告布料长期悬挂在广告牌上
或是广告牌的照明灯架上，让人
感觉很不舒服。尤其是在交通要
道上的广告，出现这种情况，更

是一件煞风景的事，严重影响烟
台市全国文明城市的形象。

对此，我认为：对于街头广
告破损的问题，不能寄希望于广
告商的自觉性或个人觉悟，而要
考虑从源头上抓起。有关部门首
先应该审查广告商的从业资格，
对不同的区域应该考虑不同的
企业资质；另外，规范街头广告
合同样本，在签订街头广告合同
时，应该明确规定出现广告破损
等情况的具体应对措施，并要有

明确的时间限制。对违反合同，
拒不作为的不良广告商要考虑
进行必要的处罚。对于屡教不改
的广告商应该给予信用降级；在
一定时间内限制进入某些对市
容影响较大的区域等处分；情节
特别严重的，实行行业禁入等。

我相信，只要有关部门管理
到位，措施到位，街头无人管理
的破损广告会大大减少。街头广
告也会成为我们城市一个展示
文明的窗口。

你你家家暖暖气气片片热热乎乎了了吗吗

我来抛砖

@laly111：供热公司已经开始低温热调试
了，说是是部分居民家里已经开始温乎了。很想
知道这“部分”居民是哪里的居民？

@黄中通理：奇山上夼四眼桥的暖气
片已经有点温度了，感觉就是不一样。

@见证烟台：青岛都真正提前供暖
了，烟台还没有动静。

@hchong：我们用的是“我冷冷”供
热，现在还是哇凉哇凉的。

@kitty阳：我家的已经非常热乎了，基
本算是正常供暖了。

@liukp981：我家在黄务，只有进水端
的头两个片热。

@猪小贝：家里的暖气片还是冰凉冰
凉的，可朋友家住在上夼，暖气都热了2天
了。

@记得傻子的约定：暖气片算是刚温
乎，也就第一片有点温度。

@200舞：回来一看还是和室外一个
温度。

@xiaoshitou72：今年家里暖气改造，
到现在管子没接好。交改造费的时候猛
催，改造的时候拖拖拉拉。焦急中……

@真狠啊：我住西郊，离电厂很近，但
照样冰冰凉。

@福山小皮孩：今年好像没有去年热
得早。
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